

El Ayuntamiento de Adra ha celebrado en la mañana del lunes una sesión plenaria extraordinaria, con un único punto en el orden del día, el sorteo para la formación de mesas electorales, para designar a los presidentes, vocales y suplentes de las mesas electorales en las Elecciones al Parlamento Europeo del próximo 25 de mayo. En la sesión plenaria se ha realizado un sorteo público para elegir a los 216 miembros que integrarán las 24 mesas electorales que se habilitarán en la ciudad de Adra.

En el sorteo han sido elegidas 216 personas: 72 con cargo de presidente (un titular y dos suplentes por cada mesa) y 144 vocales (dos titulares y cuatro suplentes por cada mesa). En total serán 14.848 personas las que podrán ejercer su derecho al voto en las Elecciones al Parlamento Europeo en Adra.

Las designaciones comenzarán a notificarse de inmediato a los interesados por parte del personal del Ayuntamiento de Adra.

Este sorteo se realiza entre la totalidad de personas que tengan menos de 70 años y si bien a partir de 65 años, se podrá manifestar la renuncia en el plazo de siete días. Han quedado excluidos quienes alcancen la mayoría de edad entre la formación de las listas electorales y la votación.